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Poids total en charge (PTAC) des camions benne
Question écrite n° 5880

Texte de la question

Mme Danielle Brulebois attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur le poids total en
charge (PTAC) des camions benne, actuellement limité à 3,5 tonnes. Les entreprises du BTP font l'objet de
contrôles croissants et sont très souvent et inévitablement en surpoids. En effet, avec deux ouvriers et un plein
d'essence, le poids des camions benne atteint rapidement à 3,2 tonnes voire plus s'il s'agit d'un moteur
électrique, ce qui laisse seulement la possibilité d'un chargement de 300 kg supplémentaire. Cela pose une
réelle contrainte pour ces professionnels. Cette rigidité réglementaire entraîne une multiplication des trajets, car
les entreprises sont souvent contraintes d'utiliser deux véhicules pour acheminer d'un côté leur personnel et de
l'autre le matériel nécessaire. Ce fonctionnement génère un surcoût important et, surtout, un bilan carbone
beaucoup plus lourd à l'échelle nationale, en contradiction avec les objectifs affichés en matière de transition
écologique. Les amendes répétées s'élèvent à des montants importants. D'autres pays européens ont adopté
des règles plus cohérentes. En Italie, par exemple, le PTAC des VUL peut atteindre 4,25 tonnes pour permettre
aux entreprises de transporter à la fois leur personnel et le matériel nécessaire sur un seul véhicule. Cette
approche réduit les trajets inutiles et optimise la logistique des chantiers tout en limitant les émissions de CO2 Il
est essentiel de permettre aux entrepreneurs de travailler dans des conditions réalistes, sans compromettre la
sécurité routière, mais en tenant compte des réalités économiques et environnementales du secteur. Aussi, elle
souhaiterait donc connaître les intentions du Gouvernement pour remédier à ce problème auxquels font face de
très nombreux artisans.
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